

Nouvelles / News

Le 24 août 2026

Parade en ponton de l'APLO du 9 août 2026

Bonjour à tous,

Voici des photos de la quatrième édition de la parade en ponton, organisé par l'association du lac de l'Original qui a eu lieu le 9 août 2026, plutôt que la veille en raison des cellules orageuses.

Nous étions 6 pontons sur le lac, tout près de 36 participants ont bien apprécié cette activité par une journée partiellement nuageuse. Une belle occasion pour profiter de belles discussions et partager des aliments et breuvages entre voisins, familles et amis. Certains en ont profité pour finir leur belle promenade par une baignade lorsque les pontons se sont rassemblés au milieu du lac. Merci à chacun des capitaines pour leur dévouement.

P.S. Toutes les photos sont disponibles sur notre groupe Facebook « L'Écho du lac de l'Original ».

À l'an prochain!

Lucie Smith
Secrétaire de l'APLO

.....

August 24, 2026

LOHA pontoon parade on August 9, 2026

Hello everyone,

Here are photos of the fourth edition of the pontoon parade, organized by the lac de l'Original Homeowners association, which took place on August 9, 2026, rather than the day before due to storm cells.

We were 6 pontoons on the lake, close to 36 participants enjoyed this activity on a partly cloudy day. A great opportunity to enjoy great discussions and share food and beverages with neighbours, families and friends. Some took the opportunity to end their beautiful cruise with a swim when the pontoons gathered in the middle of the lake. Thank you to each of the captains for their dedication.

P.S. All the photos are available on our Facebook group "L'Écho du lac de l'Original".

See you next year!

Lucie Smith
Secretary of the APLO









